

Nouvelle agence pour La Compagnie des contractants généraux

by Le Moniteur - lundi, octobre 25, 2010

<https://correspondances.fr/nouvelle-agence-pour-la-compagnie-des-contractants-generaux-ccr/>

Forte de trois réalisations en Moselle, la Compagnie des contractants généraux (CCR) Est, qui emploie 8 salariés à Schiltigheim (Bas-Rhin), envisage une implantation à Metz courant 2011.

L'agence a inauguré mi-octobre un bâtiment de 860 m² qui abrite les nouveaux locaux de la carrosserie Guy à Basse-Ham (Moselle). Réalisé en zone inondable, le chantier a nécessité un drainage périphérique pour mettre à l'abri des crues les fosses des cabines de peinture enfoncées à 60 cm de profondeur. Conçu par le cabinet bas-rhinois Loewenguth architecture, le bâtiment a été réalisé par des entreprises locales pour un montant de 850 000 euros. GGR Est a également livré cette année une mûrissière de bananes de 3 500 m² à Solgnes et un parc d'activités de 1 400 m² à Behren-les-Forbach. Filiale du groupe, GSE, CCR, spécialisé dans la conception, la réalisation ou la rénovation de bâtiments professionnels, exploite un réseau national de 14 agences.